

式典で記念植樹も

韓国・井邑市友好都市締結10周年記念訪問団



市役所を訪れ記念撮影



記念植樹を行う金市長(左)と小泉市長

友好都市の韓国・井邑市から金生基市長をはじめとする友好訪問団41人が、4月13日～15日の3日間にわたり成田市を訪れました。2002年1月に井邑市と本市の間で友好交流の合意書が締結され、今年で10周年を迎えたことを祝い訪れたもので、滞在中には、記念式典が行われたほか、農業関連施設やその取り組み状況を視察したり成田太鼓祭を心行くまで楽しんだりしました。

大須賀大神例大祭

春を彩る伊能のおあそび

大柴地区の春の風物詩として親しまれる「大須賀大神例大祭(伊能のおあそび)」が、4月22日に開催されました。午前、大須賀大神前の県道に山車や万灯が繰り出され、鮮やかな衣装を身にまとった女性たちが華やかな踊りを披露。午後には、境内で市指定無形民俗文化財の伊能歌舞伎(絵本太功記十段目 尼崎閑居の場)が奉納され、訪れた人たちは、地元の伝統芸能を堪能し、惜しめない拍手を送っていました。



地元の役者たちが熱演(伊能歌舞伎)

通学路防犯パトロール隊対面式

安全に登下校できるように



隊員が交通安全のポイントをアドバイス

小学生の登下校時に通学路を巡回している通学路防犯パトロール隊員と児童が顔を合わせる「通学路防犯パトロール隊対面式」が4月19日、八生小学校で行われました。「いつもパトロールをしていますので、見かけたら声を掛けてください」との隊員からの言葉に、児童は「隊員の皆さんが見守ってくれていて安心。これからも交通安全に気を付けて、楽しく通学したい」と応えました。

小御門神社春季例祭

目を奪う華麗な舞や演武



美しい音色に合わせて優雅に舞う

新緑がまぶしい4月29日、下総地区で「小御門神社春季例祭」が開催されました。境内では古式弓道の竹林派による大射礼に始まり、立身流の剣術などの演武が行われました。本殿前では、古来から伝わる雅楽・舞楽が奉納されました。訪れた人たちは華麗な奉納行事の数々に、熱心に見入っていました。



境内に気合いのこもった一打が響く

成田市近隣中学校野球大会

数々の熱戦を展開



優勝の瞬間

八街市・富里市・本市から17校が参加して、「成田市近隣中学校野球大会」が4月21日・22日・28日の3日間にわたり開催されました。中台運動公園野球場など市内3会場で、熱戦の数々が展開され、決勝ではタイブレークの末、遠山中学校が八街北中学校を破り優勝を飾りました。



決勝戦は緊迫した投手戦に

ふれあいコンサート

口笛とオルゴールが奏でるハーモニー



息の合った演奏で聴衆を魅了

市役所や議場で楽器の演奏や歌などを楽しんでもらおうと毎月開催されている「ふれあいコンサート」。12回目となる4月27日は、国際口笛コンクールで2010年・2012年と優勝経験のある柴田昌子さん、手回しオルゴール奏者の宮本由利子さんによって、「テネシーワルツ」や「星に願いを」などの曲が演奏されました。口笛とオルゴールが奏でるハーモニーに、聴衆は耳を澄ませて聴き入っていました。